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Résumé : 

 La présente recherche teste de mettre en exergue la relation entre la croissance 

agricole , la gestion durable et l’efficience des ressources hydrique en Algérie  

Et pour se faire nous avons fait la programmation des objectifs de Campromise dans le 

processus de gestion de l'eau, en ayant  recours à une méthode d’analyse scientifique 

quantitative. Ainsi Nous avons pu prouver que l'hypothèse selon laquelle l'utilisation 

efficace des ressources en eau dans le secteur agricole, est le principal facteur de croissance 

qui permet d’ atteindre l'autosuffisance en eau , et alors d’acquérir la sécurité alimentaire 

dont l’Algérie a besoin, et par conséquent , ne plus être dépendant des pays étrangers pour 

y’arriver.  

En l’occurrence, cette autosuffisance ne peut être atteinte sans adopter une stratégie  

agricole qui repose sur la préservation et l'optimisation de la gestion des ressources 

hydriques  algériennes. 

Mots clés Ressources en eau, Croissance Agricole, Programmation de l'objectif de 

Campromise, Algérie  

 

 

Abstract : 

In this paper, we tried to show the relationship between Agricultural growth and the 

efficiency of use of water resources in Algeria  

We used one of the scientific quantitative methods, which is Campromise Goal 

Programming in the process of water management ,We have proven in this research the 

hypothesis that the efficient utilization of water resources in the agricultural sector is the 

main factor in achieving agricultural growth, and achieve self-sufficiency that secures food 

security in the country and get rid of food dependency for developed countries, the latter 

cannot be achieved without adopting an agricultural strategy that relies on preserving and 

optimizing the management of Algerian water resources  

Key words : Water Resources, Agricultural Growth, Campromise Goal Programming, 

Algeria  


